

### Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital. Máxima, 5,9 a las 15,10 h. Mínima, 1,2 a las 10 h.

## Un avión militar se ha estrellado esta mañana en el puerto del "Reventón", entre La Granja y Rascafría

Cerca de medio millar de personas, tratan de llegar al lugar del accidente, luchando contra la ventisca y la nieve

LA GRANJA, 21.—En el puerto del «Reventón», situado entre La Granja y Rascafría, se ha estrellado esta mañana un aparato de la base militar de Getafe.

El brigada señor Blasco Guijarro, que con otros tripulantes iba en el avión siniestrado, consiguió llegar a Rascafría a pesar de encontrarse herido, dando cuenta del accidente a las autoridades, manifestando que, dicho avión había salido de Valladolid y, cuando se dirigía a Getafe, volando a tres mil metros de altura, fué acometido por un chupón de aire haciéndole caer sin que hubiera medio de evitarlo. Inmediatamente le fueron prestadas al herido las atenciones facultativas necesarias.

Sin pérdida de tiempo, la Guardia Civil dispuso la inmediata salida hacia el lugar donde se encuentra el aparato siniestrado. En los trabajos de salvamento participan más de cuatrocientos vecinos de la localidad, además de las fuerzas de la Benemérita y del Arma de Aviación, estas últimas llegadas desde Madrid.

A última hora de la mañana continuaban los trabajos, que se ven extraordinariamente dificultados, no solo por el intenso frío y la fuerte ventisca sino por la espesa nieve reinante.—(Cifra).

## Confusa situación en la Argentina

HA SIDO REFORZADA LA VIGILANCIA EN TORNO AL EDIFICIO DEL GOBIERNO

BUENOS AIRES, 21.—Según se dice en los medios competentes, ha sido reforzada la vigilancia en torno al edificio del Gobierno, en vista de la situación actual.

También han sido enviadas al aeropuerto de esta capital nuevas fuerzas de seguridad, después del movimiento descubierto y abortado.

En la ciudad de Rosario, fuerzas de Infantería de Marina han ocupado aquella base naval y en otros lugares, las tropas también se encuentran preparadas para hacer frente a cualquier eventualidad.

Se dice que este estado de cosas se ha producido como consecuencia de los ataques que últimamente fueron realizados, principalmente en La Plata, contra los centros peronistas, en el curso de los cuales fueron detenidas varias centenas de personas.—EFE.

idea de unidad. Significó cómo los pensadores tradicionales, Donoso Cortés, Vázquez Mella, Menéndez Pelayo, etc., marcaron otro camino a seguir por España pero su doctrina al no ponerse en práctica no fructificó. Fué José Antonio —añadió— quien recogiendo la doctrina tradicional atemperada al momento histórico, la puso en práctica haciendo sentir en el corazón de los españoles, como por ir de mal en peor había que volver atrás y revertir a España.

Finalizó don Fernando Herrero su brillante discurso, manifestando que en esta hora de España no podemos ser espectadores, hay que marchar porque a todos los españoles atañe trabajar por la prosperidad de la Patria y a los falangistas en vanguardia sirviendo la doctrina de José Antonio.

Grandes aplausos cerraron las últimas palabras del jefe provincial, cantándose el Cara al Sol y dándose los gritos de ritual con todo entusiasmo.

## La situación internacional. La visita del primer ministro inglés y el de Asuntos Exteriores a Estados Unidos.—Primera intervención de nuestro embajador en la O. N. U.

La invitación hecha por el presidente Eisenhower al primer ministro y al ministro de Relaciones Exteriores británicos, para que visiten Washington, a fines de enero, no ha sorprendido a nadie. Se había acordado de antemano; en realidad era esencial, que se celebraran conversaciones anglo-americanas en el nivel más alto posible. La única cuestión era la fecha. Como Mr. Attlee manifestó al dar su beneplácito a la noticia, «Todo el mundo se congratula de que la salud de Mr. Eisenhower haya mejorado hasta el extremo de que puede hacer esta invitación».

La reunión Eisenhower-Eden es necesaria por el cambio registrado en la situación internacional a raíz del fracaso de las conversaciones de Ginebra. Esto no quiere decir que el panorama mundial haya empeorado rotundamente. Lo que ocurre es que no se ha producido la mejora universalmente ansiada. Durante más de seis meses, la política de las potencias occidentales se ha basado en la creencia, o la esperanza, de que la invitación cursada a Moscú en el mes de mayo produciría una reducción de la tensión y prepararía el camino para llegar a acuerdos sobre cuestiones específicas, cosa no lograda.

Nuestro embajador en las Naciones Unidas, don Juan Sebas

tían de Erice, ha tenido una emocionante intervención, por vez primera, en la Asamblea de las Naciones Unidas. La labor de nuestro embajador, llena de sabiduría, medida y prudencia, con ese tacto señorial tan suyo, se ha visto recompensada con la entrada de España en dicho organismo. Su discurso ha expresado su emoción al presentarse ante la Asamblea en nombre de España. Expresó sus íntimos deseos, como español, de llevar a la Asamblea las calidades de nuestro país y sus virtudes, agradeciendo su elección como miembro de las Naciones Unidas. Hizo un elogio de la calidad dinámica del presidente, señor Maza, pidiendo a Dios la protección para todos los países representados. La calidad española del señor Erice se manifestó en ese deseo de pedir la protección de Dios para todos, sin exclusión alguna. Que España es y ha sido siempre así de generosa.

## El Papa convoca a los médicos de todo el mundo para el 8 de enero

Les hablará del "parto sin dolor"

La Asociación Internacional de Médicos Católicos ha remitido un comunicado urgente a la Federación de Hermandades de San Cosme y San Damián para notificar que Su Santidad el Papa

## Ola de frío en España

Seis pueblos vallisoletanos, inundados al desbordarse los ríos

El Servicio Meteorológico Nacional informa que durante el día de ayer se han producido chubascos en amplias zonas de las vertientes atlántica y cantábrica, Marruecos, Canarias y Baleares. Las mayores precipitaciones correspondieron a Canarias, que fueron del orden de tres litros en el resto del área afectada.

Tempo probable: Abundante nubosidad y ligeras precipitaciones en el litoral cantábrico. Disminución de los chubascos en Marruecos y Baleares. Vientos del noroeste moderados en el Ebro.

Extremas de España: Máxima de 19 grados en Castellón y Murcia; mínima de cero grados en Teruel.

### Notas generales

Una ola de frío se va extendiendo por España. En Madrid hizo ayer baja temperatura, aumentada por un aire desagradable que no cesó en todo el día y que se incrementó a la noche. En el puerto de Navacerrada volvió a nevar, y aunque la precipitación fué copiosa, no se ha interrumpido el paso, como así tampoco en los otros puertos montañosos del Guadarrama. Los automóviles pasan sin dificultad, pero se recomienda el empleo de cadenas. La temperatura ayer en Navacerrada fué de dos grados bajo cero.

En León ha vuelto a nevar, así como en la cordillera asturleonés; reina gran frío y el termóme-

tro señaló un grado como temperatura máxima. La nieve caída no dificulta las comunicaciones. En cambio en los Pirineos la nieve va aumentando su espesor, alcanzando 12 centímetros en la Bonaigua, siete en el lago Estanque y tres en las cumbres del Montseny.

### Temporales en el Sur

En el sur de la península continúan los temporales. En Puerto Llano a causa de la lluvia se han derrumbado 15 viviendas modestas enclavadas en la barriada del río Ojallén, sin que se produjeran víctimas; otras numerosas viviendas resultaron dañadas. En Azuaga (Badajoz) el temporal de agua y viento ocasionó el hundimiento de varios muros de reciente construcción.

### Inundaciones en Valladolid

En la provincia de Valladolid las últimas precipitaciones produjeron el desbordamiento de los ríos Sequillo, Cea, Bajoz, Zapardiel, Trabanco y Esgueva. Este último se desbordó en una longitud de 53 kilómetros y una anchura de 600 metros, afectando a los pueblos de Villabrágima, Torredelhumo, Villagarcía del Campillo, Villanueva de los Caballeros, Villanueva de San Mauricio y San Pedro de Letarce.

Los daños por el desbordamiento son cuantiosos; sobre todo en la comarca que cruza el río Sequillo; pues comprenden los cultivos, sementeras, terrenos y abonos.

## La Asamblea Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S. en Arévalo

Fué presidida por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, y asistieron representantes de diez y nueve pueblos

"Las autoridades locales han de trabajar constantemente, sin prisas pero sin pausas, para que los problemas no se enquisten", dijo el señor Herrero Tejedor en su discurso de clausura

Seguidamente el plan previsto, se ha celebrado ayer la Asamblea Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S. en Arévalo, en la que han intervenido 19 pueblos. Las sesiones fueron presididas por el jefe provincial don Fernando Herrero Tejedor, el subjefe provincial don José María Santero Errasti y demás consejeros provinciales del Movimiento, a quienes acompañaba el alcalde de Arévalo, don Juan José Gómez Sainz.

Después de oír la Santa Misa en la parroquia de Santo Domingo, se trasladó la comitiva al Ayuntamiento, donde tuvo lugar el acto de inauguración, en el que primeramente el subjefe provincial explicó el plan de trabajo a seguir en la Asamblea.

### Charla de apertura

Seguidamente el jefe provincial comienza su charla de apertura explicando que la Asamblea tiene como misión anar criterios y que, sin entelequias, se desarrollará con sujeción a un auténtico sentido de la realidad, estableciendo las bases precisas para un mejoramiento de los pueblos tanto en el orden político como en el social y económico.

Habló luego de la necesidad de incluir en la vida política un sentido colectivo, responsabilizándose todos en la tarea y mayormente las autoridades locales; éstas —dijo— han de trabajar constantemente, sin prisas pero sin pausas, para que los problemas no se enquisten, pues la obligación de Autoridad no se cumple cuando no se actúa, debiendo buscar el problema sin esperar a que se plantee por ser más político y humano.

Afirmó después que se van a resolver muchos problemas que ya están planteados y que no se han resuelto, no solo por un motivo económico, sino por falta de interés y de voluntad en su solución por parte de los pueblos.

Terminó señalando que la Falange que tuvo y tiene su razón de ser en la necesidad de trabajar y sacrificarse por la prosperidad de España, continuará laborando por orientar y solucionar cuantos problemas surjan.

### Reuniones parciales

A continuación se celebraron reuniones parciales de Sindicatos, Sección Femenina, Frente de Juventudes, S. E. M., Ex-combatientes y Guardia de Franco. En el curso de las mismas los delegados provinciales respectivos dieron normas a los delegados locales sobre la marcha a seguir en los diversos Servicios.

Simultáneamente se celebró en el salón de sesiones del Excelentísimo Ayuntamiento de Arévalo, una reunión de jefes locales, alcaldes y secretarios de Ayuntamientos que fué presidida por el jefe provincial, el subjefe provincial y el alcalde de Arévalo. En esta reunión el letrado del Excelentísimo Ayuntamiento de Avila, don Ramón Saatre, pronunció una conferencia sobre administración local en la que trató de la constitución de los Ayuntamientos, régimen de acuerdos, triple carácter del alcalde y sobre el Libro de resoluciones de éste.

### Despacho de los pueblos

Fidatizadas las reuniones parciales se inició el despacho de los pueblos, tarea en la que se empleó la Asamblea hasta últimas horas de la tarde.

### Intervención del alcalde de Arévalo

A continuación del despacho de los pueblos se celebró la Asamblea de Ex-combatientes y afiliados de Arévalo que cubrían totalmente el salón de actos del Ayuntamiento y dependencias anejas, interviniendo en primer lugar el alcalde señor Gómez Sainz quien

## Recorre a pie 45 kilómetros con una pesada cruz

TOLOSA (Gulpúzcoa). — José Manuel Zubiaurreta ha recorrido a pie, con una pesada cruz más de 45 kilómetros para ganar el Año Jubilar de Loyola y Aránzazu. Hizo la promesa el 31 de julio último, festividad del Patrón de Gulpúzcoa, a los pies del fundador de la Compañía de Jesús.





